
戸籍
こ せ き

の名前
な ま え

のふりがな が 正
ただ

しいかどうか 確認
かくにん

してください  
 

自分
じ ぶ ん

の名前
な ま え

のふりがなが 正
ただ

しいかどうかのおしらせが 届
とど

きます 

 

本籍地
ほ ん せ き ち

が 静岡市
し ず お か し

の人には ８月
がつ

に送
おく

る予定
よ て い

です 

 

◎おしらせが 届
とど

いたら やること 

  

・おしらせの名前
な ま え

のふりがなが 正
ただ

しいばあい 

 →提 出
ていしゅつ

する必要
ひつよう

はありません。 ２０２６年
ねん

５月
がつ

26日
にち

（火
か

）よりあとに、 

おしらせにかいてある ふりがなを 戸籍
こ せ き

にのせます 

 

・おしらせの名前
な ま え

のふりがなが まちがっている ばあい 

 →2026年
ねん

５月
がつ

25日
にち

（月
げつ

）までに 正
ただ

しいふりがなを 提 出
ていしゅつ

してください 

 

確認
かくにん

や 提 出
ていしゅつ

の やり方
かた

は 国
くに

の法務省
ほうむしょう

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で 確認
かくにん

してください 

https://www.moj.go.jp/MINJI/furigana/index.html 

問合
といあわ

せ 

戸籍
こ せ き

管理課
か ん り か

�����054-221-1480 

 

 

 

 
 

 

 

静岡市
し ず お か し

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が 

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。  

 

https://www.moj.go.jp/MINJI/furigana/index.html

